
CONSEIL D’ECOLE DU 05/11/2015 

Présents 

Parents d’élèves : 

Mme CRANSAC, Mme DALLA CIA, M. HERITIER (APEM) 

M. Angla, Mme MUZZARELLI (FCPE) 

Enseignants : 

Mme BARREAU (Directrice), Mme BATIGNE, Mme FAURE, Mme GABAUD, Mme THUEUX 

Représentante des ATSEM : 

Mme ICHARD 

Représentants ALAE : 

Mme CIRON, M. MIQUEL 

Représentants municipaux : 

Mme COMBA GOUTELLE, M. DALET 

Présence de Mme Joëlle MARLES ECAROT – Déléguée Départementale de l’Education Nationale (DDEN) 

affectée à l’école, nommée pour 4 ans. 

 

Présentation de Mme MARLES ECAROT, rôle du DDEN : 

- Veiller au respect des règles de vie des enfants au sein de l’école mais également à l’extérieur 

- Rôle d’incitateur, médiateur et coordinateur  

 

ECOLE 

1/ bilan rentrée 

Effectif 2015/2016 

136 élèves à ce jour. 

5 classes : Une classe de PS à 28 élèves 

 Une classe de PS/MS avec 7 PS et 18 MS 

 Une classe de PS/MS avec 7 PS et 19 MS 

 Une classe de GS avec 29 élèves 

 Une classe de GS avec 28 élèves 

 



Bilan de la rentrée échelonnée en PS 

La rentrée échelonnée de l’année dernière s’était organisée sur 3 jours mais avait été inefficace. 

Cette année une rentrée échelonnée sur la matinée a été organisée (8h45 / 9h15 / 9h45). Cette organisation 

s’est avérée également inefficace. 

En revanche la rentrée des PS des classes PS/MS, s’est très bien passée. Les PS ont été bien accueillis et 

rassurés par les MS. 

 

Déménagement classe GS 

Le déménagement s’est bien passé, le déménagement du matériel s’est fait au début des vacances d’été. 

Mme FAURE nous signale que tout s’est bien passé. 

 

Absence ATSEM 

Une ATSEM a été absente depuis la rentrée, elle a repris au retour des congés de la Toussaint. 

La Mairie a pu remplacer l’ATSEM pendant 15 jours (la 1ère quinzaine de septembre), en matinée 

uniquement. 

L’ATSEM a bien repris ses fonctions depuis début novembre mais sera absente tous les jeudis. 

La Mairie s’engage à mettre en place un remplaçant en matinée, dès la première absence d’une ATSEM, en 

respectant le délai de carence de 7 jours ouvrables. Ainsi, un remplaçant va être prévu le jeudi matin.  

 

2/ Vote du règlement intérieur 

Le règlement est voté à l’unanimité, il sera distribué aux familles par l’intermédiaire des cahiers de liaison. 

Il devra être réactualisé l’année prochaine suite à la parution d’un nouveau règlement départemental. 

Le problème du port d’écharpe trop longue a été longuement évoqué lors de ce conseil mais il n’a pas été 

finalement rajouté dans le règlement intérieur. En revanche, une information sera faite par les enseignantes 

pour rappeler la dangerosité des écharpes longues.  

La Directrice note un problème de présence de mégots dans la cour d’école et rappelle que le règlement 

intérieur est valable pour tous les adultes utilisant ou intervenant dans les locaux de l’école. 

 

3/ Présentation et organisation des activités pédagogiques complémentaires 

Les APC sont proposées le mardi et jeudi de 16h00 à 16h30. Jusqu’au 11 décembre 2015, elles concernent 

tous les élèves de GS répartis en groupe. 

Projet 2015/2016 proposé par Mme FAURE pour les GS :  



- Règles de vie dans la cour : Sensibiliser les GS sur les règles de vie dans la cour afin de les responsabiliser 

par rapport aux PS et MS 

- Prises de photos des interdits (avec masque rouge). Elles seront affichées dans la cour 

- Apprendre à gérer les conflits 

- Reconnaître le niveau du conflit 

- Leur proposer d’être médiateur à partir de janvier, afin de régler les petits conflits dans la cour et/ou de 

prévenir l’enseignante. On reconnaitra ce médiateur avec son petit gilet jaune. 

 

4/ Point sur le numérique à l’école 

L’école s’est équipée de 7 tablettes (dont 1 financée par la coopérative). 

L’ENT (Environnement Numérique de Travail) est mis en place dans toutes les classes : abonnement à One1d 

Des parents n’ont pas encore activé leur compte ; les enseignantes sont déçues de ce manque 

d’investissement de la part de certains parents. Elles insistent sur l’aspect pédagogique de l’ENT. Une 

nouvelle note sera mise dans les cahiers. 

Une demande particulière et urgente est faite pour remplacer les ordinateurs du bureau de la Directrice et 

de la salle des maitres. 

Le matériel informatique est obsolète dans toutes les classes. 

Un TBI (tableau blanc interactif) a été demandé. 

L’équipe d’enseignantes a demandé l’accès à Internet dans toutes les classes. 

Une réunion avec la Mairie est à prévoir afin de chiffrer le besoin. 

 

5/ Sécurité 

Un exercice d’évacuation INCENDIE a été organisé le mercredi 14 octobre 2015 dans la matinée et s’est 

déroulé correctement. 

La vérification des mallettes a été faite. 

Il reste à vérifier les talkies walkies, la radio et prévoir un exercice PPMS (Plan Particulier de Mise en Sureté) 

 

6/ Vie scolaire 

Toutes les classes ont participé à la sortie à la forêt de BUZET. 

En janvier, il est prévu une sortie au musée des Abattoirs de Toulouse durant l’exposition PICASSO. Les 

enseignantes aimeraient pouvoir y  aller dans la mesure du possible en train et métro. 

Le spectacle de Noël se déroulera le mercredi 16 décembre (« Sinbad le marin » de Mercedes Pujol), le Père 

Noël passera le jeudi 17 décembre. 



La fête de fin d’année est prévue le vendredi 1er juillet.  

 

7/ Bilan coopérative scolaire 

Solde de l’année dernière 2380 euros. 

Les dons des parents s’élèvent à ce jour à 1495 euros. 

L’APEM et la FCPE reversent ce jour un chèque de 1709 euros correspondant aux bénéfices du loto de 2015. 

Dépenses engagées depuis la rentrée : 

- Tablette 218 euros 

- Housse de protection et stylé pour tablette 100 euros 

- Acompte pour le spectacle de Noël 160 euros 

- ENT 300 euros  

- Petites dépenses de rentrée (fleurs, goûter…) 100 euros 

- Bus pour la sortie de BUZET 480 euros 

- Assurance complémentaire pour les sorties (OCCE) 260 euros 

Il est à noter comme chaque année, la coopérative finance entièrement les sorties, spectacles… 

A ce sujet, un nombre non négligeable de familles ne participe pas aux dons à la coopérative. Ces dons ne 

sont pas obligatoires mais l’ensemble des élèves de l’école participe aux évènements financés par la 

coopérative. 

 

 

MAIRIE 

1/ demande de travaux 

L’isolation de la salle des maîtres a été accordée par la Mairie afin d’apporter un confort de travail pour les 

enseignantes. Un rendez-vous est à prévoir afin d’évaluer exactement le besoin et le coût. 

La réfection de la cour s’élèverait à 30 000 euros. On constate une dégradation progressive. 

 

2/ demande d’équipement 

Ordinateurs et salles des maitres (cf ECOLE point 4) 

 

3/ problèmes de stationnement devant l’école 

La Mairie propose d’organiser très rapidement une journée gilet jaune, en collaboration avec les parents 

d’élèves, les employés municipaux et la police municipale, afin de rappeler aux parents la bonne règle de 

citoyenneté en matière de stationnement et surtout de sécurité vis-à-vis de nos enfants. 

 



ALAE 

Cette année, l’heure de passage à la cantine a changé pour les MS, ils passent au 1er service afin de leur 

permettre de faire un temps calme. 

Les enseignantes de MS apprécient ce changement et relèvent que les enfants sont plus reposés pour les 

cours de l’après-midi. 

Les PS mangent toujours au 1er service pour leur permettre de faire la sieste et les GS mangent au 2ème 

service. 

 

Projets (les activités sont proposées aux enfants qui le souhaitent de 16h30 à 17h30) :  

- Organisation de jeux sur le thème de l’alimentation afin d’expliquer l’importance de la prise des 

repas et de reconnaitre les différents aliments 

- Un centre de loisirs en Allemagne propose une correspondance avec les enfants de maternelle de 

Montrabé. Cela permettrait aux enfants de découvrir les coutumes, la culture, et les premiers mots 

de la langue d’un autre pays 

- Un animateur travaille sur un projet autour de petites expériences scientifiques pour mieux 

découvrir le monde qui nous entoure 

- Un projet théâtre 

- Un partenariat avec le club de tennis de Montrabé propose une initiation aux GS /MS le jeudi et 

vendredi 

- Un projet artistique/musique est en cours de préparation 

L’ALAE maternelle organise une soirée conviviale le vendredi 20 novembre de 19h à 21h au restaurant  

scolaire. Le thème de la soirée sera cette année « les Contes » 

 

 


